

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆



茂呂つよし県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

交通・買い物弱者を支援

だれもが住みやすいと感じるふるさと八千代市の実現に全力を上げている茂呂剛県議は2月定例県議会で登壇し、県の施策について森田知事に質問しました。高齢化が進む団地に住む住民らに、足腰が弱って買い物に出かけられない高齢者が増えていますが、茂呂県議は県が実施しようとしている移動困難者調査・対策事業を取り上げ、事業の進め方などについて質しました。また、東葉高速鉄道について、住民の利便を図るために八千代線が丘駅に始発列車を設けてはどうかと提案しました。茂呂県議の質疑と県当局の答弁を特集します。



県議会本会議で一般質問を行う茂呂剛県議

県、超高齢社会に対応

行政が積極的に関わり、継続的に取り組んでいく必要があると常々感じていた。

今後は八千代市をはじめとして県内市町村や民間事業者等が連携することで、効果的な対策が実施され、高齢者等の地域生活を支える仕組みが構築されていくことを期待している。

そこでどうかがうが、県が移動困難者調査・対策事業を実施しようとした経緯は何か。

そこまでうかがうが、県が移動困難者調査・対策事業を実施しようとした経緯は何か。

ここを期待している。

そこでどうかがうが、県が移動困難者調査・対策事業を実施しようとした経緯は何か。

ここを期待している。

いくための仕組みについて検討し、取り組みを県内に広く普及させていくこととしたところです。

茂呂議員 事業をどのよう

うに進めていこうと考えて

いるのか。

印旛沼流域かわまちづくり計画

新川に水辺拠点にぎわいを創出

茂呂議員 印旛沼流域かわまちづくり計画において、八千代市域の計画はどの

店への買い物が困難ないわゆる移動困難者とされる方々に対する総合的な取り組みが不可欠となっています。

こうした状況は、大規模な団地において住民の高齢化が進む八千代市や、高齢化率が高く対応が急がれる南房総市などで課題とされています。そこで、移動困難者の実態把握や横断的な支援体制づくりの必要性について意見が出されています。

また、ソフ

ト対策として、

流域のブランド力の強化を

図るため、「ニューリバーロード」イベントと連携し、地域の魅

力の情報発信等を推進することとされています。

茂呂議員 印旛沼流域かわまちづくり計画において、八千代市域の計画はどの

店への買い物が困難ないわゆる移動困難者とされる方々に対する総合的な取り組みが不可欠となっています。

こうした状況は、大規模な団地において住民の高齢化が進む八千代市や、高齢化率が高く対応が急がれる南房総市などで課題とされています。そこで、移動困難者の実態把握や横断的な支援体制づくりの必要性について意見が出されています。

また、ソフ

ト対策として、

流域のブランド力の強化を

図るため、「ニューリバーロード」イベントと連携し、地域の魅

力の情報発信等を推進することとされています。

2月定例県議会一般質問

茂呂つよし・PROFILE

■略歴■

- 1968年 八千代市に生まれる
- 1987年 八千代松陰高校卒業
- 1992年 秀明大学卒業
- 1992年 イワキ(株)勤務
- 2006年 八千代市議会議員当選
- 2010年 八千代市議会議員再選
- 2014年 第36代八千代市議会副議長
- 2015年 千葉県議会選挙当選
- 環境生活常任委員会委員
- 議会運営委員会委員

■現職■

- 県議会 文教常任委員会委員

●県政に関するご相談を気軽にどうぞ

茂呂つよし 県議事務所

276-0046 八千代市大和田新田1092-7
TEL 047-480-0244
FAX 047-480-0244

HPをご覧下さい。 検索 ちば自民党 議員リスト 県議会議員 八千代市

茂呂つよし県議会リポート

平成30年4月15日(日曜日)

茂呂議員 これからの方々を担う子どもたちに、国際的な視野やコミュニケーション能力、異文化理解の精神などを身に付けさせ、国際的に活躍できるグローバル人材を育成していくことは非常に重要なことであると考えている。

こうした中、知事がマレーシアや台湾を訪れた際に、教育交流の拡大について合意したことを受け、現地の学校や教育機関との交流が始まり、平成28年度から、アジア地域との交流を促進し、国際的に確約できる人材を育成するため、高校生をマレーシアへ派遣していると聞いている。

そこでうかがうが、アジア地域への高校生派遣の取り組み状況はどうか。また、その成果はどうか。

教育長 次世代を担う若い世代を積極的に海外へ送り出し、現地での異文化交流や体験の機会を充実させることは、国際社会で活躍できる人材を育成する上で重要であると認識しております。

そのため、県教育委員会では、多民族国家であり、

東葉高速鉄道

乗客の利便向上

八千代線が丘駅に始発列車を

32年度までの開通を目指す

八千代西高校入口交差点

渋滞解消へ右折レーンを

茂呂議員 道路問題についてうかがう。都市計画道路八千代台花輪線の現状と今後の見通はどうか。

国土整備部長 八千代台花輪線については、歩行者の安全と交通の円滑化を図るために、八千代市八千代台西地先の約0・5キロメートルの区間におきまして、街路事業により現道の拡幅工事を行っております。

これまでに、約94%の用地を取得しており、今後とも地元の皆様のご理解と

茂呂議員 現在、乗車人数が多く、毎年の伸び率も非常に高い八千代線が丘駅に始発列車をつくるとともに検討してみてはどうか。

東葉高速鉄道が利便性の向上に努めるとは、利用者数の増加につながる重要な取り組みであると考えております。

会社におきましても、サービスの向上を経営改善計画の柱に掲げ、駅のトイレの改良をして、利便性向上に取り組んでまいります。

茂呂議員 西高校入口交差点の渋滞解消のため、右折レーンの早期整備を要望する。

また、(仮称)幕張千葉二丁目タウン線の一部となる都

英語が日常的に使用されているマレーシアに、平成28年度から高校生30名程度を派遣して、現地の学校での授業参加や英語によるプレゼンテーション、農村でのホームステイなどを体験させているところです。

今年1月に開催した成果発表会において、参加生徒からは、「互いの文化等について理解を深めることができた」「外国語学習への意欲が向上した」「自分のキャリアを考えるきっかけ」といった報告が挙げられています。

茂呂議員 来年度は、どのように取り組んでいくのか。

教育長 マレーシアへの高校生の派遣については、異なる文化理解の促進、外国語によるコミュニケーション能力の向上といった教育効果を上げることから、平成30年度も高校生の派遣を実施していきたいと考えています。

茂呂議員 子育て支援についてうかがう。昨年10月に開始した千葉県保育士待遇改善事業に対する市町村の申請状況はどうか。

知事 千葉県保育士待遇改善事業については、民間保育所のある県内41市町すべてで深い交流を行い、相互理解の更なる促進とともに、それぞれの派遣の成果等を、当該校のみならず県内の高等学校などで共有し、引き続きグローバル人材の一層の育成に努めてまいります。

茂呂剛県議 本制度が、保育士1人ひとりの給与に反映される制度となっていることから、事業者からは、「求人の際に反映後の具体的な給与額を提示でき、保育士の確保がしやすくなっている」との声もうかがっています。

県では、保育の受け皿整備の充実のため、平成30年度も本事業を引き続き実施することで、市町村と連携し、保育士の確保・定着対策を確実に行ってまいりたいと考えています。

保育士待遇改善事業
県内41市町から申請

議場の自席で県の施策に対して要望する茂呂剛県議

学旅行等を機会とした交流の拡大を図っているところで、平成30年度からは新たに高校生も派遣し、産業教育など、特色ある学習活動等を通じて、より専門的

姿が見られ、今後の成長が期待できるものとなりました。

県教育委員会としては、

成果発表会などを通じて、それぞれの派遣の成果等を、当該校のみならず県内の高等学校などで共有し、引き続きグローバル人材の一層の育成に努めてまいります。

茂呂剛県議 本制度が、保育士1人ひとりの給与に反映される制度となっていることから、事業者からは、「求人の際に反映後の具体的な給与額を提示でき、保育士の確保がしやすくなっている」との声もうかがっています。

県では、保育の受け皿整備の充実のため、平成30年度も本事業を引き続き実施することで、市町村と連携し、保育士の確保・定着対策を確実に行ってまいりたいと考えています。

本制度が、保育士1人ひとりの給与に反映される制度となっていることから、事業者からは、「求人の際に反映後の具体的な給与額を提示でき、保育士の確保がしやすくなっている」との声もうかがっています。

県では、保育の受け皿整備の充実のため、平成30年度も本事業を引き続き実施することで、市町村と連携し、保育士の確保・定着対策を確実に行ってまいりたいと考えています。

茂呂剛県議 9千人よりも2千人多い1万1千人となり、このため、本議会で事業費を8100万円増額する補正予算案を提案しているところです。